

Trois casernes à l'unisson sur la formation des équipes



Devenir chef d'agrès, un objectif à atteindre pour quatre sapeurs-pompiers de Chapareillan, Le Touvet et de Pontcharra.

L'Isère compte 22 centres pour 113 casernes, réparties sur les groupements, nord Isère et sud Isère. La caserne de Chapareillan/Barraux est dans le groupement sud, dans le centre du Haut-Grésivaudan, dirigé par le commandant Guy Puglisi, de la caserne de Pontcharra.

■ Préparation à la formation de chef d'agrès, une première partagée

Dimanche dernier, les casernes de Chapareillan, Pontcharra et Le Touvet ont réalisé une première pour leur centre : organiser ensemble une préparation à la formation de chef d'agrès.

Le lieutenant Bruno Roland, chef de caserne de Chapareillan, était responsable de l'organisation et partageait l'encadrement avec l'adjudant-chef Stéphane Rolland, de Chapareillan, et le lieutenant Michel Vangi, de Pontcharra.

Quatre candidats se sont portés volontaires pour suivre une formation de chef d'agrès d'un engin (un de Chapareillan, deux du Touvet, un de Pontcharra).

L'objectif était donc de les préparer à cette formation de trois semaines qu'ils devront valider pour devenir chef d'agrès. Pendant la journée, chaque candidat a eu la responsabilité d'une

équipe, pouvant être renforcée par une autre, puisque deux engins étaient à leur disposition. Les sapeurs-pompiers à disposition ont effectué 16 manœuvres.

Michel Vangi a souligné l'importance de la candidature à cette formation : « Il y a des besoins dans les casernes. Et pour les hommes, c'est aussi un souhait d'évoluer. » Les trois formateurs s'accordaient sur le fait « qu'il faut créer une relève dans cette fonction, car la formation demande au moins 9 ans d'expérience, et il faut compléter ou remplacer les chefs d'agrès actuellement en poste ».

Agnès BERNÈS